

BLOC-NOTES

1

28 mars 2011



à l'intention des membres
des syndicats affiliés

LA FNEEQ PREND LE VIRAGE DES MÉDIAS SOCIAUX !

Soucieuse d'informer le mieux possible les membres de ses syndicats, la FNEEQ produit diverses publications. Certaines d'entre elles s'adressent à l'ensemble de ceux-ci, alors que d'autres visent plus spécifiquement les membres d'un des regroupements de la fédération, soit le regroupement cégep, université et celui des établissements privés. De plus, la FNEEQ s'est dotée, il y a déjà plusieurs années, d'un site Web.

Constatant les immenses possibilités qu'offrent les réseaux sociaux, la fédération a pris la décision d'être présente sur Facebook. La page qu'elle y a créée n'a pas pour but de remplacer ses autres outils d'information, mais plutôt d'offrir des nouvelles plus ponctuelles, plus actuelles, d'ici et d'ailleurs. Les enjeux en éducation, prendront une place importante, bien entendu. Des informations concernant l'un ou l'autre des comités de la fédération y seront aussi disponibles. Cette page vise également à attirer l'attention sur des questions de société qui nous préoccupent toutes et tous.

La plateforme interactive que constitue une page Facebook permet, en outre, à celles et ceux qui s'y inscrivent, d'en enrichir le contenu et d'échanger les uns avec les autres, ce qui en fait une véritable agora virtuelle!

Si vous utilisez déjà Facebook, nous vous invitons à ajouter la page de la FNEEQ à la liste de celles que vous « aimez »; si vous ne le faites pas encore, voilà une bonne occasion de vous y mettre!

<http://www.facebook.com/FneeqCSN>

Nous sommes également sur Twitter, que nous apprivoisons à petits pas. Ce medium permet de diffuser rapidement de l'information ponctuelle, en 140 caractères.

www.twitter.com/FneeqCSN

Nous espérons vivement que vous vous joindrez à nous !



<http://www.facebook.com/FneeqCSN>



www.twitter.com/FneeqCSN